

Zollernalbkreis

## Online-Anhörung eingeführt

**[14.08.2019] Das Landratsamt Zollernalbkreis erweitert seinen Bürgerservice: Die Anhörung der Bußgeldstelle ist ab sofort auch online möglich.**

Die Bußgeldstelle des Landratsamts Zollernalbkreis setzt seit 1. August 2019 die Online-Anhörung ein. Wie die baden-württembergische Kommune mitteilt, haben Betroffene von Verkehrsordnungswidrigkeiten somit die Möglichkeit, sich via Internet zu ihrem Verfahren zu äußern. Die individuellen Zugangsdaten zur Online-Anhörung seien auf den von der Bußgeldstelle versandten Verwarnungen, Anhörungen und Zeugenfragebögen aufgedruckt.

Innerhalb einer festgelegten Frist ist die Online-Anhörung nach Angaben der Kommune weltweit möglich. Betroffene können Personalien berichtigen, sich zu dem Tatvorwurf äußern, mitteilen, wer das Fahrzeug geführt hat, Beweisfotos zum Fall einsehen oder Unterlagen hochladen. Der Postversand von Schriftstücken entfällt somit. Das Portal werde auf Deutsch, Englisch, Französisch, Holländisch und Spanisch angeboten. Die Verwaltung profitiere unter anderem von der direkten Datenübernahme in die Fallbearbeitung und optimiert damit interne Abläufe.

(ba)

Stichwörter: Fachverfahren, Zollernalbkreis, Ordnungswidrigkeiten, Bürgerservice